

Anuncian actividades en Quintana Roo, en contra de la trata de niños, niñas y adolescentes

- *Como parte de las acciones de responsabilidad social de RCD Hotels y con la preocupación ante la creciente problemática en este destino turístico, diferentes empresas, organismos e instituciones unen esfuerzos para levantar la voz.*
- *Por otro lado, RCD Hotels se suma a la red de protección internacional contra la Explotación Sexual de Niñas, Niños y Adolescentes en los Viajes y el Turismo.*

Quintana Roo, mayo 2, 2023.- El turismo es considerado una de las mayores industrias a nivel internacional, ya que genera un gran número de empleos y recursos económicos en todo el mundo. Por su impacto, también representa un fenómeno económico, social y ambiental cuyos efectos no siempre son positivos. Uno de los mayores y más serios problemas que ha sido detectado a nivel social es la Explotación Sexual Comercial de Niñas, Niños y Adolescentes en los Viajes de Turismo (ESCNNA-VT). Dicho problema ha crecido rápidamente impactando no solo al destino turístico, sino también a comercios, centros de entretenimiento, bares hoteles y a la sociedad misma.

Se estima que más de 20,000 niñas, niños y adolescentes son explotados sexualmente en México. Como parte de las acciones de responsabilidad social de RCD Hotels, mediante Fundación RCD y Fundación Freedom, diferentes empresas, organismos e instituciones unieron esfuerzos para concientizar a la sociedad con respecto al incremento en la explotación sexual y trata en el país y llevaron a cabo la ponencia “La trata se trata de ti: un testimonio y consejos de autocuidado en el mundo digital” en el Teatro de Cancún.

En conferencia de prensa, Marcela Loaiza, conferencista internacional y sobreviviente de trata de personas, la fundadora de Distrito Mujeres, el director general de México S.O.S., el director general de Grupo Quequi, el coordinador general de la Mesa de Seguridad y Justicia de Cancún e Isla Mujeres, la directora de Fundación RCD, el director de Fundación Freedom, así como otros aliados estratégicos como Aeroméxico, Aliarse por Quintana Roo y Colectivo para el Impacto Social, expresaron la importancia de contar con información oportuna y de la concientización del tema dentro de la sociedad como herramienta clave para la prevención de este delito.

Por otra parte, RCD Hotels también confirmó su compromiso la semana pasada con la red de protección internacional contra la Explotación Sexual de Niñas, Niños y Adolescentes en los Viajes y el Turismo, al firmar el acuerdo-compromiso The Code con la organización ECPAT (Fin a la prostitución, pornografía y trata de niños, niñas y adolescentes con fines sexuales, por sus siglas en inglés), una red mundial de organizaciones e individuos que promueven la prevención y concientización sobre la explotación sexual comercial de niñas, niños y adolescentes.

Mediante la firma del acuerdo, RCD Hotels continúa con las acciones que desde hace cuatro años ha impulsado para implementar el código de conducta para la protección de las niñas, niños y adolescentes contra la Explotación Sexual Comercial en la Industria de los Viajes y El Turismo, al recibir la certificación internacional The Code, que le acredita como empresa socialmente responsable con los derechos humanos.

RCD Hotels ha tenido una participación proactiva desde 2019 en el sistema de prevención contra el turismo sexual de menores de edad, cuyo acuerdo incluye entrenamientos regulares, desarrollo de protocolos, inclusión de cláusulas en contratos con proveedores y materiales de difusión para generar conciencia en los huéspedes sobre esta problemática.

“RCD Hotels y Fundación RCD comparten la preocupación ante una problemática que impacta a las comunidades en donde trabajamos, por lo que continúa su alianza con ECPAT México y The Code para promover un turismo responsable, con el que las niñas, niños y adolescentes puedan estar protegidos de los riesgos de la explotación sexual comercial”, comentó Gino Autiero, COO de RCD Hotels.

A la firma del acuerdo también asistieron la Gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, quién fungió como testigo de honor, así como Ana Patricia Peralta, presidenta municipal de Benito Juárez, Aída Isis González Gómez, procuradora para la protección de niñas, niños, adolescentes y la familia del estado de Quintana Roo y Oscar Montes de Oca, fiscal general de Quintana Roo.

Acerca de Fundación RCD

Fundación RCD, A.C, es una organización sin fines de lucro que fue creada para mejorar la calidad de vida de las personas más necesitadas con la finalidad de impulsar y favorecer la igualdad de oportunidades en las comunidades donde trabajamos, a través de 3 ejes: educación, salud y desarrollo. Promovemos la solución de problemas con enfoque social, queremos mejorar las condiciones de vida, salud y protección al ambiente. Actuamos en beneficio de las comunidades donde las propiedades de RCD están para lograr un desarrollo sostenible.

Acerca de Fundación Freedom

Fundación Freedom es una asociación civil dedicada a combatir, prevenir y concientizar acerca de la trata con fines de explotación sexual de niñas y niños. Trabajamos en coordinación con organizaciones internacionales, sociedad civil y autoridades para hacer frente a esta problemática desde distintos ángulos.

Acerca de ECPAT México

ECPAT México es parte de un movimiento mundial cuyo objetivo es lograr el fin de la prostitución, la pornografía y la trata de niñas, niños y adolescentes con fines de explotación sexuales. Propósito que se desprende del nombre en inglés de nuestra organización: End child prostitution, child pornography and trafficking of children for sexual purposes.

Contactos:



Malú Mendez
Cel. 55.3732.8203
malu@lithiumpmr.mx



Karina Grajeda
Cel. 55. 5101. 4116
karina@lithiumpmr.mx